

Resmi Ditutup, Bupati Apresiasi Pelaksanaan TMMD Sengkuyung Kodim 0716/Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 14, 2022 - 10:45



Kegiatan Bupati Apresiasi Pelaksanaan TMMD Sengkuyung Kodim 0716/Demak

Demak- Bupati Demak dr. Hj Eisti'anah SE menghadiri langsung acara penutupan TMMD Sengkuyung III Tahun 2022 oleh Satgas TMMD Kodim 0716/Demak yang dilaksanakan di Desa Rejosari Kecamatan Mijen Kabupaten Demak. Hal tersebut sebagai apresiasi dan ucapan terimakasih dari Bupati Demak kepada TNI khususnya Kodim 0716/Demak. Rabu 09/11/2022.

Bupati Demak dr. Hj Eisti'anah mengatakan pelaksanaan program TMMD Tahap III Tahun 2022 yang dilaksanakan sejak tanggal 11 Oktober 2022 lalu telah berhasil mencapai target dan sasaran yang telah direncanakan. Hal ini tidak lepas dari dukungan serta kerja keras berbagai pihak, baik TNI/POLRI,

Pemerintah maupun masyarakat.

Dalam kesempatan yang baik ini atas nama pribadi maupun Pemerintah Kabupaten Demak, saya sampaikan maturnuwun karena telah berpartisipasi, sehingga jalan desa Rejosari Kecamatan Mijen jauh lebih baik. Mudah-mudahan hasil pembangunan ini bisa bermanfaat bagi masyarakat, khususnya bagi petani Desa Rejosari dalam memperlancar aktifitas distribusi hasil pertanian. Ungkap Bupati.



Tak lupa Bupati Demak dr Hj Eisti'anah berpesan Kepala Desa Rejosari dan masyarakat agar bisa memelihara infrastruktur yang telah dibangun dengan baik. Pergunakanlah dengan sebaik baiknya. Ini sangat penting, karena jika infrastruktur bagus dan layak, maka secara tidak langsung perputaran ekonomi juga semakin cepat. Outputnya kesejahteraan masyarakat juga akan semakin meningkat. Pungkas Bupati.

Ditempat yang sama Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo selaku Dansatgas TMMD Sengkuyung III Tahun 2022 Kodim 0716/Demak menyampaikan kegiatan ini merupakan salah satu bentuk ops bakti TNI untuk program kesejahteraan masyarakat selama Satu bulan sejak tanggal 11 Oktober 2022 Sampai dengan 9 Noverber 2022 . Untuk itu saya sebagai Komandan Kodim 0716/Demak menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak dan elemen masyarakat yang telah membantu secara moril dan materiel sehingga kegiatan TMMD ini dapat terselenggara dengan aman dan lancar. Pelihara terus semangat kebersamaan dan Kemanunggalan antara TNI-Rakyat. Ungkap Dandim.

Dalam TMMD Sengkuyung III kali ini Satgas TMMD Kodim 0716/Demak berhasil menyelesaikan sasaran fisik berupa Betonisasi jalan beton bertulang di Ds.Rejosari RT 01/01 Kec. Mijen Kab.Demak volume 464 M x 3 M x 0,15 M. Sedangkan sasaran tambahan berupa rehab RTLH 1 unit milik Bpk Lidakri

Dsn.Didomulyo Rt 03 / 04 Kecamatan Mijen Kabupaten Demak.

Turut hadir dalam acara penutupan TMMD Bupati Demak dr.Eisti"anah,SE, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi.Pribadi Setya Pratomo, Kapolres Demak yang diwakili KaBag Ops Polres Demak Kopol Sonhaji.S.HKOMPOL SONHAJI,S.H, Ketua DPRD Kabupaten Demak H.Fakhrudin Bisri Selamat.SE, Kajari Demak Andri Kurniawan.SH.MH beserta tamu undangan. Pendim 0716/Demak.